

福山医療センター 頭頸部腫瘍センター開設を祝して

医療法人 徹慈会
耳鼻咽喉科・頭頸部外科 堀病院
理事長
宇高 肇
Tsuyoshi Udaka



福山医療センターにおける頭頸部腫瘍センターの開設、誠におめでとうございます。備後地域の耳鼻咽喉科医の一員として心からお喜び申しあげます。

福山医療センターは、福山市民はもとより備後地域の住民にとりまして、高度な医療施設と優秀なスタッフが揃った基幹病院として、地域医療の充実に多大な貢献を頂いておりますことは、誠にご同慶にたえず、岩垣院長様を始め、スタッフの皆さまの熱意とご努力に対しまして、敬意を表しますとともに心から感謝を申しあげます。

新医師臨床研修制度の導入以降、地方の医療体制が崩壊の危機に直面していることは周知の事実であります。福山市周辺の耳鼻咽喉科診療も、例外ではなく、かつて福山・尾道市内に6施設あった耳鼻咽喉科医が常勤する公的医療機関は2施設と減少し、大きく注目されている産科、小児科、救急医療に勝るとも劣らない衰退ぶりであります。なかでも、約95万の人口をかかえる備後都市圏（備後、尾三、井笠地区）において、再建手術を含めた包括的な頭頸部癌治療を行える施設は皆無であり、これらの治療が必要になった場合は、倉敷市内の病院（倉敷中央病院または川崎医大病院）まで紹介することが必要となるため、患者さん本人だけではなく、そのご家族に対しても大きな負担になっていることは容易に想像できます。

当院におきましては、平成23年4月に私と平木副理事長が当法人を継承し、新たなスタートをきりました。この中で、「最新・最適の医療を迅速かつ安全に提供する」という理念を設定し、診療体制の強化や近隣の医療施設との連携を積極的に推進して参りました。また「福山の患者さんの治療は福山で」を合言葉に、良性疾患においては可能な限り当院で対応する努力をしている所ではございましたが、こと頭頸部癌に対しては一貫して対応することは全く不可能であり、専門的かつ先進的に頭頸部癌に対応できる施設の設立を強く望んでいたのが現状でした。

その矢先に、福山医療センターで頭頸部腫瘍センターを設立すること、またそのセンター長として著名な頭頸部外科医である中谷宏章先生が就任するとお聞きし、安堵とともに大きな期待感が膨らんできました。将来的に、本センターが中四国の頭頸部癌の拠点病院として大きく発展していくことは疑いの余地はなく、そのような施設が我々の近隣にあることは誇りすら感じる次第であります。今後、当院といたしましては、病床をもつ耳鼻咽喉科病院として微力ではありますが、患者様を紹介させていただくだけではなく、あらゆる面で連携・協力させていただきたいと思っておりますので、ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

岩垣院長様ならびに中谷センター長様をはじめ、スタッフの皆さんには、今後におきましても、地域医療の向上のため、より一層のお力添えを賜りますようお願い申しあげますとともに、頭頸部腫瘍センター開設を契機といたしまして、今後ますますのご発展をご祈念申しあげます。



平成26年に完成予定の新病院完成予想図

医療法人徹慈会 堀病院

診療科目:耳鼻咽喉科、頭頸部外科 病床数:39床
〒720-0825 広島県福山市沖野上町3-4-13
TEL084-926-3387
<http://www.hori.or.jp>

東手城医院(分院)

診療科目:耳鼻咽喉科、アレルギー科
〒721-0962 広島県福山市東手城町1丁目3番11・12号
TEL084-983-3341
<http://www.healthcare-mall.jp/shisetsu/higashiteshiro.html>